

# **Monitoring-Ausschuss zur Überwachung der Menschenrechte von Menschen mit Behinderungen in Vorarlberg**

## Zuständige Institution

### **Monitoring-Ausschuss Vorarlberg**

Büro des Vorarlberger Landes-Volksanwaltes, Landwehrstraße 1

6900 Bregenz

Tel: +43 5574 47 027

[E-Mail](#)

[Website](#)

## Beschreibung

Der Vorarlberger Monitoring-Ausschuss überprüft, ob Vorarlberg die Rechte von Menschen mit Behinderungen respektiert.

Der Monitoring-Ausschuss von Vorarlberg ist ein unabhängiger Ausschuss.

Er überwacht, dass Menschen mit Behinderungen in Ämtern und Politik ihre Rechte haben.

Der Ausschuss veranstaltet öffentliche Sitzungen.

Alle interessierten Menschen sind dazu eingeladen.

Sie können bei diesen Sitzungen mitreden.

Er sagt seine Meinung zur Politik.

Seine Meinung betrifft Gesetze und Verordnungen, die mit der UN-Konvention zusammenhängen.

Wenn die UN-Konvention in Vorarlberg nicht eingehalten wird, schreibt der Ausschuss Berichte und Empfehlungen.

Diese Berichte und Empfehlungen beziehen sich auf die Rechte von Menschen mit Behinderungen.

Menschen mit Behinderung, die in Vorarlberg wohnen, können sich beim Monitoring-Ausschuss beschweren, wenn sie sich benachteiligt fühlen.

Die Beschwerde kann sich auf die Behandlung durch ein Amt oder die Politik beziehen.

Die Beschwerde kann per Brief, E-Mail oder telefonisch erfolgen.

## Links

[Vorarlberger Monitoring-Ausschuss](#)

[Überwachung der Menschenrechte in Vorarlberg](#)

[MonitoringAusschuss Österreich](#)